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“Después se llevó la enseñanza de la computación, primero a la universidad y después a todos los
niveles, hasta el nivel medio. No la hemos llevado a la primaria porque todavía no estamos seguros de
la conveniencia o no de llevarla, se están haciendo experiencias y estudios sobre eso, pero si llegamos
a la conclusión de que es conveniente llevarla a la primaria, la llevamos, mientras tanto, los Joven Club
ayudan a muchos niños que tienen vocación y especial habilidad o capacidad para la computación. Son
instituciones que se han ido creando”.

  References to the original:   Discurso pronunciado en la Clausura del VII Congreso del Sindicato
Nacional de Trabajadores de la educación, la ciencia y el deporte, efectuada en el Palacio de
Convenciones, 22 de diciembre de 1991  
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